

Zeitschrift: Folklore suisse : bulletin de la Société suisse des traditions populaires = Folclore svizzero : bollettino della Società svizzera per le tradizioni popolari

Herausgeber: Société suisse des traditions populaires

Band: 74 (1984)

Artikel: La Braderie

Autor: Sokoloff, Serge

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1005359>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Fig. 12.
Jeux du Castrum 1983:
le syndic de la ville
(en Zorro) au lâcher
de ballons
(Photo A. Bron,
Yverdon).

Serge Sokoloff

Une tradition intermittente

La Braderie

La «Braderie de la Plaine»¹ est née en 1958, grâce à l'initiative de commerçants désireux de libérer leurs tiroirs de stocks datant de l'après-guerre. Cette première manifestation voit le rôtissage d'un bœuf de 300 kg tellement spectaculaire que le public, enchanté, en réclame le bis.

Seconde braderie en 1967, avec une petite participation de commerçants de l'extérieur.

En 1978, remise en action du groupement des commerçants de la rue de la Plaine. Les enfants de la ville participent à cette manifestation: ils y bradent leurs jouets (fig. 13).

Même version en 1981, avec le même comité: cette manifestation s'étend d'un bout à l'autre de la rue. Ste-Croix y participe avec un Yodler-Club. 1984 est l'œuvre d'un nouveau comité. Ils s'ouvre tout grand sur le jazz et sur les communautés qui œuvrent dans les activités de notre vie publique.

¹ Rue de la Plaine: une des rues commerçantes d'Yverdon.